

Jona en visite samedi à Sous-Moulin

Une fin de mois corsée pour Chênois

Après une formalité en Coupe, l'équipe genevoise attaque une quinzaine cruciale qui conditionnera grandement la suite de sa saison.

Fini le pain blanc de janvier. Chênois l'a boulotté à Dorigny en croquant le LUC, il l'a même avalé tout cru dimanche dernier en dévorant les amateurs du VBG Klettgau, battus 3-0 (25-16, 25-13, 25-15) en 8es de finale de la Coupe de Suisse. Là, plus de tendre galette des rois au menu, c'est du costaud qui l'attend jusqu'à la fin du mois. Du coriace même avec les visites de Jona et du leader Näfels à Sous-Moulin pour conclure la fin du tour préliminaire et, entre les deux, une virée périlleuse à Schönenwerd en quarts de finale de la Coupe, le dimanche 25 janvier.

En championnat, au moins, l'équipe de Charly Carreño n'est pas le jouet du mauvais sort. C'est avec l'avantage du terrain qu'elle espère préserver sa 3^e place, la plus abordable pour attaquer les quarts de finale des play-offs en bonne posture, sans doute contre le LUC. Un scénario idéal qui passe ce samedi par un premier impératif : la victoire et les trois points face à Jona, une équipe sans gros moyens et sans complexe, qui a souvent donné du fil à retordre aux cracks de LNA, y compris Chênois même si celui-ci s'est imposé 3-1 le 15 novembre au Grünfeld.

Joosep Kurik en dos mineur

C'est depuis ce match que la formation genevoise s'est retrouvée dans le creux de la vague, handicapée par les absences successives de Stefan Kovacevic et de Jovan Djokic. Autre frein à ses performances, la blessure au dos contractée par Joosep Kurik, qui l'oblige depuis plusieurs semaines à ménager ses efforts. « C'est un œdème qui me mène la vie dure, explique le collégien. Je dois apprendre à gérer la douleur, à ne pas en faire trop. Elle m'interdit d'attaquer à fond, elle me force à jouer plus en finesse. Après le match contre le LUC, je ne me suis presque plus entraîné. Je dois prendre mon mal en patience et m'en remettre aux bons soins de notre physio, Antoine Blazy. »

Pour préserver la santé de son jeune ailier et favoriser sa guérison, Charly Carreño lui a épargné sept heures de minibus et une formalité contre le petit Poucet schaffhousois de 2^e ligue. Ce samedi, face à Jona, la participation de Joosep Kurik est incertaine. « C'est déjà dur d'être sur la touche à l'entraînement, ça l'est encore plus en match, confie l'international estonien. Mais on ne va pas prendre de risques. C'est en pleine possession de mes moyens et en donnant le meilleur de moi-même que je souhaite disputer la fin de saison. Il y a de gros matches qui nous attendent. En gagnant à Lausanne, l'équipe s'est bien relancée. »

Janvier à l'agenda

LNA

13^e journée, samedi 17 janvier: Amriswil – St-Gall (17 h), Chênois – Jona (17 h 30), Schönenwerd – Näfels (17 h 30), Lausanne UC – Colombier (18 h).

14^e journée, samedi 31 janvier (17 h 30): Chênois – Näfels, Colombier – Amriswil, St-Gall – Schönenwerd, Jona – Lausanne UC.

Classement: 1. Näfels 12/31, 2. Amriswil 12/27, 3. Chênois 12/24, 4. Schönenwerd 12/23, 5. Jona 12/21, 6. Lausanne UC 12/11, 7. St-Gall 12/5, 8. Colombier 12/2.

Coupe de Suisse

Quarts de finale (dimanche 25 janvier) : Schönenwerd – Chênois (16 h), Jona – Colombier (17 h), Aeschi – Amriswil (17 h), Kanti Baden – Näfels (18 h).